



Société de parents de l'école publique  
Gabrielle-Roy

Réunion du 2 mai 2023

**Procès-verbal**

19h31

Présents	Absents
Kristin Berg Vincent Bouchard Stéphanie Bourgault Andrée Desrochers Luc Dupont Ijab Khanafer Marcy Minchin Ahmed Salem Sid Ahmed Abdel Fateh Mertani Patrycja Twardecka Nicole Van Dijk Nathalie Viens	Ibrahima Camara Khadidiatou Diop Hélène Lemieux Bawa Noma Hassan Safouhi Cristina Sanchez Amy Shafey Andrea MacLeod Mathieu Martin-LeBlanc Adam Sweet

**1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue et reconnaissance du territoire autochtone**

**2. Adoption de l'ordre du jour**

*Proposée par Andrée, appuyée par Luc. Adoptée à l'unanimité.*

**3. Adoption du procès-verbal**

*Proposée par Andrée, appuyée par Patrycja. Adoptée à l'unanimité.*

**4. Mot de la vice-présidente**

Andrée dit un grand merci à Andréa pour avoir présidé la réunion d'avril!

## 5. Rapport du trésorier

Un mois tranquille, quelques dépenses ici et là. Compte-courant: 4921.61\$, compte-casino: 76000\$ environ. Luc demande s'il y a des sous qui ont été déposés pour la vente de sacs des dernières semaines. L'argent n'a pas été encore reçu.

## 6. Affaires courantes

### 6.1 Repas chauds

Question: est-ce qu'on augmente le prix? Quelques parents se sont trompés avec les sous, et c'est la société de parents qui compense alors, ce pourquoi on pose la question. Il faut un mécanisme simple qui ne demande pas beaucoup de temps aux bénévoles mais qui s'assure que ce n'est pas la société de parents qui compense. On propose de garder les repas à 8\$ pour l'instant mais d'y penser pour l'année prochaine. Pour ce qui est du décompte, Luc et Abdel pourront continuer pour les prochains repas (on demandera à Andréa séparément).

### 6.2 Vente de plants de tomates

Est-ce que vous avez besoin de quelque chose (terre, pots, etc.), ou tout va bien? Nathalie nous dit que tout va bien. Pour ce qui est de la vente, comment est-ce qu'on s'organise? On les vendra après le concert du printemps. Il serait génial que les enfants qui les ont fait pousser puissent s'impliquer pour la vente aussi. On s'organisera avec l'enseignante qui a aidé à organiser le tout.

### 6.3 Retour sur la vente de sacs

On en a bien vendu (45 commandes), on a fait un profit de près de 400\$, ce qui est super. Merci Amy!

### 6.4 Ménage de la garde-robe de la société de parents

Andrée et Kristin iront faire le ménage du garde-robe de la société de parents lundi. Nous ferons un don des chips etc. qui restent à l'école.

### 6.5 Soccer/gelato : Ijab et Andrea

Ijab nous dit qu'ils ont eu une rencontre avec Joris (de l'équipe de soccer Fusion). Le 5 juin fonctionne bien pour lui. Les terrains de Gabrielle-Roy sont disponibles pour cette soirée, et Nathalie a réservé les terrains (le gymnase sera aussi disponible), donc on peut aller de l'avant. On prévoit un pique-nique de 17h00 à 19h00. Le soccer serait une activité d'une heure de 17h30 à 18h30 avec trois groupes d'âge. Il y aura la vente de gelato en même temps (nous prendrons les commandes à l'avance comme d'habitude). Pour les prochaines étapes (pique-nique et soccer), c'est plus Andréa qui s'en occupe. Il faudrait probablement une affiche pour annoncer l'événement.

Question: quels sont les frais? 250\$ pour Edmonton Fusion. **Ijab propose que la société de parents donne 250\$ à Edmonton Fusion pour l'activité de soccer du 5 juin. Appuyé par Andrée. Adopté à l'unanimité.**

Ijab mentionne que nous aurons besoin d'aide pour l'organisation. Ijab n'est pas certaine de l'aide qu'on aura besoin pour ce qui est du pique-nique et de l'activité de soccer. Mais pour ce qui est des gelatos, Frank aura besoin de quelqu'un qui pourrait l'aider (Ijab ne pourra pas le faire cette année). Les gelatos seront vendus de 15h15 à 19h00. Andrée se propose pour aider pour les gelatos de 16h00 à 19h00.

Nous aurons probablement besoin d'aide de parents pour l'activité de soccer aussi. Nous nous organiserons par courriel, vu que notre prochaine rencontre de la société de parents est après le 5 juin. Nicole propose qu'on mette sur le formulaire que la participation des parents est encouragée.

## **7. Fermeture de l'assemblée**

*Proposée par Andrée, appuyée par Nicole. Adoptée à l'unanimité (19h55).*

La prochaine rencontre sera mardi le 6 juin à 18h30. Elle se fera virtuellement sur Google Meet.